

STUDIO A'BRAZO FLAMENCO
6355 Av.Parc, # 302

Session HIVER 2020
WINTER 2020 Session

Débutant : samedi de 11h30 à 13h, début le 11 janvier; 12 cours d'une heure et demie.

Beginner: Saturdays, 11:30-1PM, starting on January 11; 12 classes of an hour and a half.

Inter : mardi de 19h30 à 21h, début le 7 janvier; 12 cours d'une heure et demie.

Inter: Tuesdays, 7:30-9PM, starting on January 7; 12 classes of an hour and a half.

Avancé : mercredi de 18h à 19h30, début le 8 janvier; 12 cours d'une heure et demie.

Advanced: Wednesdays, 6-7:30PM, starting on January 8; 12 classes of an hour and a half.

Théorie et palmas : un lundi sur deux, de 19h à 20h30, début le 6 janvier; 8 cours d'une heure et demie.

Theory and palmas: every second Monday 7-8:30PM, starting on January 6; 8 classes of an hour and a half.

Technique intensive : mercredi de 19h30 à 20h30, début le 8 janvier; 12 cours d'une heure.

Intensive Technique: Wednesdays, 7:30-8:30PM, starting on January 8; 12 classes of one hour.

Castagnettes pour tous : samedi de 10h30 à 11h30, début le 11 janvier; 12 cours d'une heure.

Castanets 101: Saturdays, 10:30-11:30AM, starting on January 11; 12 classes of one hour.

Chorégraphie et castagnettes : mardi de 18h30 à 19h30, début le 7 janvier; 12 cours d'une heure.

Dancing with castanets: Tuesdays, 6:30-7:30PM, starting on January 7; 12 classes of an hour.

Possibilité de cours privés, semi privés ou sur mesure pour des petits groupes.

Prière de me contacter pour infos et inscription : Julie Fontaine

Please contact me for more info or to register: 514-593-6710; abrazoflamenco@gmail.com